

Fecha: 19-11-2024
 Medio: Diario Concepción
 Supl. : Diario Concepción
 Tipo: Noticia general

Pág. : 19
 Cm2: 849,7
 VPE: \$ 1.021.294

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Título: Mural “Presencia de América Latina” tuvo un mágico aniversario en el Teatro UdeC

Diario Concepción Martes 19 de noviembre de 2024

19

Cultura & Espectáculos

OBRAS de compositores como Soro, Bianchi, Márquez, entre otros, fueron parte de la velada.



ORQUESTA SINFÓNICA UDEC CERRÓ SU TEMPORADA 2024

Mural “Presencia de América Latina” tuvo un mágico aniversario en el Teatro UdeC

Marcó inicio de actividades en honor al aniversario de los 60 años de la obra del mexicano Jorge González Camarena, que desde 1964 ha sido un símbolo cultural de la región y de todo el continente.



LUIS TORO ARAYA, tuvo su estreno como nuevo director de orquesta de la Sinfónica UdeC.



EDUARDO DÍAZ, GERENTE DE CORCUDEC; Moira Délano, Directora de Relaciones Institucionales UdeC; Laura Moreno, Embajadora de México; Ximena Gauché Vicerrectora VRIM UdeC; Rodrigo Álvarez, Jefe Asuntos Políticos de la Embajada de México y Javier Ramírez, Director de Pinacoteca UdeC.

CIENTOS DE PENQUISTAS disfrutaron de un espectáculo único en Concepción.

FOTOS: RAPHAEL SIERRA P.